

2014.11.25 NO.685

日本共产党 磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
 川西町結崎862-7 0745-43-2415
 吉田 容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
 田原本町大木113-5 090-5257-4446
 森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
 田原本町鍵281-1 0744-33-8570
 (事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
 三宅町屏風440-5 0745-43-2661

総選挙12月2日公示14日投票へ

衆院21日に解散
首相、消費税10%実施を断言
17年4月

安倍晋三首相は18日夜、首相官邸で記者会見し、衆院解散を21日に行うと表明しました。

また来年10月の消費税率10%への引き上げを先送りし、2017年4月に10%再増税を「確実に実施する」と明言しました。

役員会で、安倍首相は総選挙を12月2日公示、同14日投票の日程で行う方針を示しました。

安倍首相は会見で、消費税8%への増税が「個人消費を押し下げる重石となつた」ことを認めたうえ、「来年10月から消費税を2%引き上げることは個人消費を押し下げデフレ脱却も危うくなる」とし、「アベノミクスの成功を確かなものとするため、消費税率の10%への引き上げを18カ月延期する」と述べました。10%再増税を「再び延期することはない」と断言しました。そのうえで「私たちの皆さまの判断を仰ぎたい」として、総選挙を実施するとします。



安倍首相は解散直後の記者会見（21日）で、「この解散はアベノミクス解散だ」「私は（増税の）時期を明確にしている。（2017年4月から）確実に消費税を引き上げる」と述べました。確実に再増税を実施するかどうかが総選挙の「争点」ならば、眞の解散名称は「増税解散」となります。

経済失政で追い込まれ、消費税率10%

また安倍首相は、記者の質問に答え、原発再稼働や集団的自衛権行使の法制化を「公約に書き込む」と発言。総選挙では、「アベノミクスが否定されたことになり、私は退陣する」と明言しました。

2014年11月19日（水）

自民・首相 経済失政に焦り、本音 党内から「庶民の実感と 違う」の声

都合に合わせた選挙だと見られている」と述べます。「この道しかない」と解散した安倍首相ですが、出てきた自民党議員の一人がぼやきました。別の議員は「自民党内でも、（解散の理由が）ふに落ちないという人が大半だ」と述べます。「この道しかない」と解散した安倍首相ですが、

大義のなさ示す

安倍晋三首相の解散表明直後に実施（19、20日）された共同通信の世論調査。解散について「理解できない」が63.1%を占めました。解散当日の「朝日」21日付世論調査も、解散理由に「納得できない」が65%の多数でした。同調査の内閣不支持が40%に跳ね上がつて支持39%を上回り、第2次安倍内閣発足以来初めて支持・不支持が逆転しました。

（21日）

安倍晋三首相は解散直後の記者会見（21日）で、「この解散はアベノミクス解散だ」「私は（増税の）時期を明確にしている。（2017年4月から）確実に消費税を引き上げる」と述べました。確実に再増税を実施するかどうかが総選挙の「争点」ならば、眞の解散名称は「増税解散」となります。

政治革新の道しるべ、
眞実つたえ希望はこぶ

日本共产党住頭演説会

日時 12月6日(土)午後3時30分

場所 近鉄奈良駅前

山下よしき書記局長

1区2区3区4区
川谷い正山
かずみ正山
ひろしお山
あだ信つ



歴史的審判を

三連休は気温もあたたかく良い日よりに恵まれましたね。行楽にお出かけの皆さんには持つて来て下さいの休日でしたでしょうね。今月は、上手い具合に頭とお終いにそれぞれ三連休が有りましたので、私どもも、頭では東京で「第四十四回赤旗まつり」を、後半は二十二日になら百年会館とその周辺で、「第十六回奈良赤旗まつり」を開く機会を持つ事が出来ました。

二十二日の奈良の「まつり」では、折しもその前日に安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

解散から公示までわずかに十一日と言うのは、今まで三度目だそうですが、準備期間がどうでありますか。

内需中心に膨らませる為に政治の舵を切り替え、歴史に対して誠実に向かって真っ向から

逆らう安倍自公政権への審判を日本共産党の前進で下そうでは有りませんか。

前の手立てに真っ向から安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

グッドタイミングでの一大政治決起集会の場となりました。

当日、来県した市田忠義党副委員長も「こう言つた。前日に安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

議院を解散しましたんで、

二十二日の奈良の「まつり」では、折しもその前日に安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

解散から公示までわずかに十一日と言うのは、準備期間がどうでありますか。

内需中心に膨らませる為に政治の舵を切り替え、歴史に対して誠実に向かって真っ向から

逆らう安倍自公政権への審判を日本共産党の前進で下そうでは有りませんか。

前の手立てに真っ向から安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

グッドタイミングでの一大政治決起集会の場となりました。

当日、来県した市田忠義党副委員長も「こう言つた。前日に安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

議院を解散しましたんで、

二十二日の奈良の「まつり」では、折しもその前日に安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

解散から公示までわずかに十一日と言うのは、準備期間がどうでありますか。

内需中心に膨らませる為に政治の舵を切り替え、歴史に対して誠実に向かって真っ向から

逆らう安倍自公政権への審判を日本共産党の前進で下そうでは有りませんか。

前の手立てに真っ向から安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

解散から公示までわずかに十一日と言うのは、準備期間がどうでありますか。

内需中心に膨らませる為に政治の舵を切り替え、歴史に対して誠実に向かって真っ向から

逆らう安倍自公政権への審判を日本共産党の前進で下そうでは有りませんか。

力湧いた「赤旗まつり」

先週の土曜日、奈良100年会館での「赤旗まつり」に長男の嫁と3人の孫娘（小五、小三、四歳）を連れて参加しました。

10時からの開幕では

来年4月のいっせい地方選挙の候補者たちが勢揃い！

続いて共産党の市田忠義副委員長の安倍政

治と対決し、政治を国民の手に取り戻す

転換」の講演。さすが

安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

議院を解散しましたんで、

二十二日の奈良の「ま

つり」では、折しもその前日に安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

議院を解散しましたんで、

二十二日の奈良の「ま

つり」では、折しもその前日に安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

議院を解散しましたんで、

二十二日の奈良の「ま

つり」では、折しもその前日に安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

7~8枚も描いていました。

会館の外の広場では多數、出店されており食べ物、雑貨、衣類、本なども安くて楽しいものでした。その中で私は手相の店に入りました。

大いに会場を沸かせていました。

解散から公示までわずかに十一日と言うのは、準備期間がどうでありますか。

内需中心に膨らませる為に政治の舵を切り替え、歴史に対して誠実に向かって真っ向から

逆らう安倍自公政権への審判を日本共産党の前進で下そうでは有りませんか。

前の手立てに真っ向から安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

議院を解散しましたんで、

二十二日の奈良の「ま

つり」では、折しもその前日に安倍晋三首相が衆議院を解散しましたんで、

議院を解散しましたんで、

二十二日の奈良の「ま

つり」では、折しもその前日に安倍晋三首相が衆議院を